

Ab ins grenznahe Deutschland zum Spargelessen und Sektdegustieren

Verein der Reider Reiselustigen machte sich im Zeichen des Genusses auf ins Badische.

Zum Tagesausflug des Vereins Reider Reiselust konnte Walter Eberhard gut gelaunte Teilnehmende willkommen heissen. Die erste Etappe führte nach einem Kaffeehalt im Restaurant Pantheon in MuttENZ vorbei an Freiburg im Breisgau nach Breisach zur Sektellerei Geldermann. Nach der Führung durch die über 600 Jahre alten unterirdischen Kellergewölbe erfuhr die Gruppe viel Wissenswertes über die Geschichte der Sektherstellung. Dabei durfte selbstverständlich eine abschliessende Degustation der Geldermann-Sekte nicht fehlen. Anschliessend ging die Fahrt weiter zum Kaiserstuhl, wo im Restaurant Kreuz Post in Vogtsburg ein Spargelmenü wartete.

Nach einem kurzen Verdauungsspaziergang durch Vogtsburg führte die Reise zum romantischen Weinstädtchen Staufen im Breisgau. Die Gele-

genheit, durch die idyllischen Gässchen mit ihren historischen Fachwerkhäusern zu schlendern und sich beim geschichtsträchtigen Café Decker am Marktplatz einen Kaffee mit Kuchen zu gönnen, wurde von den Reiselustigen rege benutzt.

Mit dem Abschied vom Städtchen Staufen machten sich

auch die ersten Regentropfen bemerkbar. Daher ging's direkt zurück ins Wiggertal. Der Verkehrsstau am Basler Zoll wie auch auf der Autobahn liess sich nicht überlisten. Trotzdem freuen sich die Reider Reiselustigen schon auf die nächste Reise. Dieses Mal geht es dann ins Piemont. (gg)



Die Reider Reiselustigen nach dem Mittagessen. Bild: Gregor Graweid